Shisha Pangma, 8027 m

Erkundung, Erstbesteigung, Erstbegehungen, Ereignisse

(von Günter Seyfferth, www.himalaya-info.org)

1945 bis 1954

Heinrich Harrer und Peter Aufschnaiter in Tibet

Auf ihrer Flucht aus dem britischen Gefangenenlager Dehra Dun nach Tibet halten sich die beiden Österreicher Peter Aufschnaiter und Heinrich Harrer längere Zeit im Nordwesten des Sees Peiku Tsho auf. Im Herbst 1945 sind sie schließlich gezwungen, weiter nach Osten aufzubrechen. Im November 1945 passieren sie die gesamte Bergkette vom Gang Beng Chen bis zum Shisha Pangma auf deren Nordseite; Peter Aufschnaiter kann aufschlussreiche Skizzen anfertigen. Im Oktober 1950 verlässt Aufschnaiter Lhasa und führt weitere Erkundungen im unmittelbaren Bereich des Shisha Pangma durch. 1954 hält er sich erneut in diesem Bereich auf und vervollständigt seine Landkarte.

Quelle: Heinrich Harrer: Sieben Jahre in Tibet, Verlag Ullstein 1952

192 Seiten, gebunden, s/w-Fotos

Ullstein Verlag, Wien

Copyright: Günter Seyfferth, 09.12.2011 Seite 1